

Les auteurs de l'affaire Brûlés au Chili sont traduits en justice



Santiago du Chili, 23 septembre, (RHC).- Le magistrat chilien Mario Carroza, chargé des causes de violations des droits de l'homme a accusé 13 tortionnaires de la dictature de Pinochet d'avoir provoqué la mort d'un photographe et des brûlures graves à une femme.

Le 2 juillet 1986, des militaires de la dictature de Pinochet ont réprimé une manifestation et capturé le photographe Rodrigo Rojas et Carmen Gloria Quintana, qu'ils ont arrosé d'essence et brûlés en pleine rue de Santiago.

Ce crime qui a coûté la vie à Rodrigo Rojas et des brûlures très graves à Carmen Gloria Quintana est connu comme l'Affaire Brûlés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/142264-les-auteurs-de-laffaire-brules-au-chili-sont-traduits-en-justice>



Radio Habana Cuba